

# Les immatriculations de voitures neuves plongent à nouveau

Le Monde.fr | 02.09.2013 à 10h20 • Mis à jour le 02.09.2013 à 11h32

Nouvelle rechute pour le secteur de l'automobile. En août, les immatriculations de voitures neuves ont plongé de 10,9 % en France. Une baisse qui contredit [la timide reprise du mois de juillet](#), selon des chiffres publiés aujourd'hui par le Comité des constructeurs français d'automobiles (CCFA). "*Le mois d'août est traditionnellement faible*", nuance un porte-parole du CCFA. Mais, ajoute-t-il, avec 85 565 voitures vendues, "*celui-ci est vraiment bas*".

[PSA Peugeot Citroën](#) a ainsi perdu 17,3 % de ventes sur un an, les deux marques du groupe enregistrant un recul similaire. En revanche, [Renault](#), deuxième constructeur automobile français, a profité d'une légère embellie, avec une augmentation de 1,7 %. Exception faite de Renault, de l'américain General Motors et de l'italien Fiat, tous les autres groupes présents sur le marché français ont vu leurs ventes reculer le mois dernier.

Sur huit mois, la chute des immatriculations sur le marché français atteint 9,8 % en données brutes, après - 14 % en 2012. "*Il ne faudrait pas qu'il y ait une forte baisse en septembre ou en octobre*", mois pendant lesquels les ventes sont traditionnellement plus importantes, a toutefois averti le porte-parole du CCFA.

Effondrement de 18,3 % en Espagne

Les ventes de voitures neuves en Espagne ont plongé de 18,3 % en août, à 39 872 unités, souffrant de la comparaison avec un mois d'août 2012 qui avait bénéficié de ventes exceptionnelles avant la hausse de la TVA, a annoncé lundi l'Association nationale des fabricants d'automobiles (Anfac). En cumulé depuis janvier, le marché espagnol accuse un recul plus modéré, avec une baisse des immatriculations de 3,6 %, les ventes étant toujours soutenues par un plan d'aide public.